

Réunion de l'équipe du Secours Catholique

vendredi 13 janvier 2023 à 15h



Présents : Marie-Christine, Jean-Marie et Marie-Vérane, Danielle, Marie-Noëlle, Monique, Laurence, Viviane, Bernadette, Véronique, Gisèle, Père Benoît, Eliane, Madeleine, Sophie, Ghislaine

Excusée : Monique Gaborit

Après un temps d'accueil, des vœux pour 2023, sont échangés.

Marie-Christine transmet les vœux de Valérie, notre ancienne animatrice et ceux de Gilberte, une barbezilienne bénéficiaire des vêtements de la boutique. Gilberte, de plus en plus fatiguée maintenant, y viendra moins souvent.

Lecture est faite du texte du prophète Isaïe Is 49, 3,5-6.

Marie-Christine soumet alors, plusieurs sujets de réflexion.

1) * En 2022, 3 familles ont été aidées directement (achat de gaz, carburant...). Le montant total s'élève à 161,50 €. Aucune demande d'aide alimentaire en 2022.

* 14 familles ont bénéficié d'un dossier d'aide au regard de la commission (véhicules à réparer, énergie...). Aucun dossier n'a été rejeté. Le montant total est de 2560 €.

2) Marie-Noëlle a envoyé à chacun, fin décembre 2022, le bilan de l'activité de la boutique. Par rapport à 2021, le nombre d'articles vendus est sensiblement le même. Le nombre de dons est en constante augmentation. Il y a de plus en plus de passages qui génèrent une augmentation des recettes.

3) Ghislaine précise, qu'en 2022, 7 jeunes adolescents ont profité du camp d'été organisé par le secours catholique à la Garette dans le Marais Poitevin. Tous sont enchantés des jeux, des activités de maraîchage, promenades en barque, sortie aux mines d'argent à Melle, équitation, veillées, préparation de

charlottes aux fruits..... Les jeunes ont participé au chantier «Nature Solidaire» : monde du travail, sensibilisation à l'écologie et à l'environnement du Marais Poitevin. Tous les jours par Whatsapp, les parents ont été informés des activités et reçu des dizaines de photos. Ghislaine précise qu'elle faisait suivre certaines photos aux bénévoles de l'ESA (Entraide Scolaire Amicale, présidée par Jean Gateau de Baignes) : le comportement de l'enfant n'est pas toujours le même face aux devoirs scolaires et face à des jeux....

Au téléphone, au retour, les appréciations sont positives.

Père Benoît conseille de faire connaître beaucoup plus, l'existence de ces camps au niveau de la paroisse.

Une affiche d'information sera réalisée et placée au fond de l'église. De plus, à l'ambon, un message sera communiqué à ce moment-là.

4) Père Benoît rappelle que les 6, 7, 8 mai 2023 aura lieu, à Lourdes, le pèlerinage du doyenné de Barbezieux. Le thème est «Allons à la source». Il y aura des temps communs, mais des «routes» différentes, en fonction, des capacités physiques des personnes et aussi des intérêts de chacun.

Ainsi 6 «chemins» seront proposés : Marie, les malades, les pauvres, l'Église, la Création et pour les enfants : Bernadette.

Jean Rodhain, en 1946, n'a-t-il pas fondé la Cité Saint Pierre à Lourdes ?

C'est pourquoi, l'équipe pilote du pèlerinage a pensé aux bénévoles du Secours Catholique pour trouver de quoi animer le chemin intitulé «avec les pauvres, à la source de la fraternité».

En fin de journée, dimanche 19 février aura lieu une réunion pour aborder fond et forme de ce pèlerinage.

A propos de pèlerinage, Jean-Marie annonce à tous, que le pèlerinage du Secours Catholique aura lieu à l'Ile Madame le 17 juin 2023.

5) Marie-Christine annonce qu'une fête des solidarités, initiée par l'ESAT des Sapins de Lignièrès-Sonneville est prévue le 3 juin 2023, place du château de Barbezieux. Le Secours Catholique compte bien y participer, aux côtés d'ailleurs, d'autres associations comme la Croix Rouge, Collectif Migrants....

6) Le Secours Catholique participera-t-il au forum des associations de Barbezieux ?

7) Le catalogue 2023 des formations prévues par la délégation du Secours Catholique des Charentes est paru.

Chaque personne intéressée par un stage doit s'inscrire directement.
Marie-Christine insiste sur l'importance d'une formation. C'est, à chaque fois, l'occasion de rencontrer d'autres personnes, d'échanger et de partager avec elles. Chacun en ressort toujours grandi.

8) L'équipe, en 2022, a apprécié le temps de relecture sur le pardon. Elle souhaite une nouvelle séance. Ainsi, en février ou mars, sera-t-elle proposée.

9) Afin d'élaborer le planning de la boutique, Marie-Noëlle demande que chacun, avant le 10 du mois, lui fasse part de ses indisponibilités, le mardi.

10) Marie-Christine prévient qu'elle ira à la présentation des vœux de M. Chabot, Président des 4B.

11) Pour finir, père Benoît recommande de porter dans la prière ceux qui n'osent pas tendre la main.
Soyons tous frères et sœurs et invitons à la fraternité.

La réunion se termine par un «Notre Père» et un «Je vous salue Marie».

L'équipe partage la galette et le verre de l'amitié.

Après validation par Marie-Christine,
Ce 13 janvier 2023
Ghislaine.

